
令和５年第６回（１２月）宮若市議会定例会一般質問通告書 

 

質問者 質問事項 質問要旨 備考 

1.柴田 裕美子 1.子どもの食と居

場所づくりの支

援について伺う。 

(1) 子どもの居場所づくりに対する行政の支援について 

(2) 子ども食堂の存続について  

2.遠藤 嘉昭 1. 投票率向上の取

組について 

(1) 投票所まで行くことが困難な有権者のため、移動式

期日前投票所の導入について伺う。 
 

2. 通学路の整備に

ついて 

(1) 通学路において、未だに危険箇所が多々見受けられ

るが、整備の進捗状況について伺う。 
 

3. 宮若北部工業

用地のその後の

進捗状況につい

て 

(1) 本年９月議会における一般質問後の用地交渉の進捗

状況を伺う。 
 

3.染矢 正次 1.ふれタク（デマン

ドタクシー）につ

いて 

(1) 利用登録者数について伺う。 

(2) 利用エリアについて伺う。  

2.児童・生徒の通学

について 

(1) 通学路の安全点検について伺う。 

(2) 安全対策の取り組みについて伺う。 
 

4.山元 秀一 1. スポーツ行政に

ついて 

(1) スポーツを通じ市民が生涯にわたり心身ともに健康

で文化的な生活を営むことができる社会を実現する

ことが必要であると考える。 

  そこで、本市における具体的な取り組みについて伺

う。 
 

2. 宮若市の適切な

働き方及びコン

プライアンスの

確立について 

(1) 市において、職員の健全な職務遂行のため、あらゆ

るハラスメントを防止するための取り組みについて

伺う。 

  職員の職務遂行にあたり規律並びに法令遵守が徹底

されているか伺う。 

 


